

# のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく

～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和5年11月17日 NO. 12

## 感謝の気持ちを大切に! 中和小「すずがね祭り」

11月11日(土) 中和小学校の伝統行事「すずがね祭り」が行われました。100人を超える保護者・地域の皆さんにも学校に足を運んでいただきました。

今年のすずがね祭りは 3部構成で行われました。

第1部 児童発表(高学年の合唱・低学年のダンス・一輪車クラブとダンスクラブ発表)

第2部 餅つき体験(4年ぶり臼と杵による餅つき、PTAのお父さん方大活躍)

第3部 お祭りの出店体験(7つの出店を切り盛り、PTAのお母さん方大活躍)

活動の内容は、毎年少しずつ変化しますが、御世話になった方への感謝、実りの秋に感謝、感謝の気持ちをもって行うこのお祭りを大切にしていきたいと思います。

### 【第1部 児童の発表】



1～3年生は、「鳴子」をもって元気にかっこよく踊りました。4～6年生は中和小学校自慢の歌声を披露しました。また、クラブ活動で頑張っている「一輪車」「ダンス」のかっこいい発表もありました。第1部の発表は、丸山先生・宮内先生(6年生の元担任)にもご覧いただくことができました。





## 【第2部 餅つき体験】



今年、4年ぶりに復活した餅つき体験は、4年ぶりに使用する道具の洗浄から始まり、もち米を洗う、蒸すことなどの経験者も少なく、試行錯誤の体験でしたが、子供たちの嬉しそうな顔を見ていると、そんなことは吹き飛びました。



## 【第3部 出店体験】



「射的」「ターゲットチャレンジ」「スカットボール」「ストラックアウト」「水風船すくい」「輪投げ」「スーパーボールすくい」7つの出店を準備しました。出店を切り盛りするのは、PTAのお母さん方です。児童は6年生をリーダーとした縦割りグループで各出店を回り、ゲームにチャレンジ、様々なものを「ゲット」する遊びを体験しました。子供たちの様子を一緒に見てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



保護者・地域の皆さんなど、たくさんの方々に支えられ、今年もすずがね祭りができましたことに、心より感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。